



や千歳基地新聞の配布並びに年会費の徴収等に年会費地地道ではあります。OB会の大変重要な業務を堅実に努めて頂きましたこと、心より感謝申し上げます。

さて、後輩隊員を取り巻く勤務環境は、私は、OB会の運営上は運営に貢献することは、躍を支え千歳基地の安定運営に貢献することには、一層重要なことになつてきております。このため、一例として新聞等の配布業務に部外の配達能力の活用を検討する等、活動のさらなる効率化・充実化を図り、もつて会の活性化等に努めて行く所存であります。何卒、会員皆様の生活スタイルに合致した持続可能なご支援ご協力を、本年も宜しくお願い申し上げます。

会員並びに賛助会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。ご家族の皆様と共に輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。皆様から旧年中に賜りましたご支援ご協力に対し厚く御礼申し上げます。



年頭のご挨拶
千鶯会会長 佐藤敏博



千鶯会
広報部作成

叙勳等受賞

平成30年秋の叙勲受章者
【瑞宝小綬章】
野澤 邦彦
会員

【瑞宝双光章】
齊藤 久米雄
北向 洋行
川端 洋一
会員 会員
会員 会員
おめでとう
ございます

くお願ひ致します。
結びになりますが、会員・賛助会員並びにご家族皆様のご多幸とご健勝を祈念申し上げ、新年の挨拶と致します。



秋の懇親会 & 忘年会も…?



11月の北海道、晚秋にしては珍しく暖かい日が続く中、千歳では初雪を迎えた11月24日(土)「秋の懇親会」がベルクラシッククリアンに於いて会員37名、贊助会員14名、部隊から30名、総勢81名が参加遠く栃木県からも出席され賑やかに行われた。

各チームは現職隊員も同席しており、定年延長の話題や再就職に向けて先輩OBがアドバイスを熱心に語っていた。

※最後は全員で集合写真
皆さんいい笑顔で
良く撮れます。

を味わえるので大いに盛り上がりがつて楽しんでくだ
さい」と。

期待と喜びで賞品をゲット
ト「次は俺の番だ！」